

BIG ISSUE

Pastikan Kondusif, Polres Karawang Gelar Ops Cipta Kondisi Jelang Pergantian Tahun

KARAWANG - KARAWANG.BIGISSUE.ID

Dec 23, 2024 - 18:02



Polres Karawang, Polda Jabar - Menyambut pergantian tahun 2025, Kepolisian Resort Karawang menggelar Operasi Cipta Kondisi Miras untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Senin (23/12).

Operasi ini juga merupakan bagian dari Ops Pekat Lodaya yang tengah berlangsung dengan sasaran tidak hanya titik rawan kriminalitas namun juga

minuman keras gunaantisipasi keamanan malam tahun baru serta mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kasi humas Ipda Solikhin mengatakan, pihaknya ingin memastikan bahwa perayaan pergantian tahun dapat berlangsung dengan aman dan tertib.

"Melalui Operasi Cipta Kondisi ini, kami akan menindak tegas segala bentuk kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum, seperti peredaran minuman keras ilegal, penggunaan petasan, serta aksi-aksi yang meresahkan masyarakat." tandasnya.

Operasi ini melibatkan personel dari Satuan Sat Narkoba, yang diterjunkan di sejumlah titik strategis, seperti tempat keramaian, pusat perbelanjaan, tempat hiburan, serta kawasan yang rawan terjadi kerumunan. Selain itu.

Dalam pelaksanaan Ops ini, Personil telah berhasil mengamankan puluhan botol minuman keras berbagai merk diantaranya AO, Anggur Merah, Iceland, Anggur Putih, Botol Minuman Kawa Kawa, Anggur Hijau Intisari, Atlas dan merk lainnya.

Dikatakan, razia yang dilakukan di beberapa lokasi dan toko yang berbeda, personil yang terlibat melakukan pengecekan guna menemukan minum keras yang lokasi sasaran petugas.

" Ini merupakan upaya Polres Karawang dalam berikan rasa aman kepada masyarakat melalui upaya cipta kondisi di jelang Natal dan pergantian tahun, dengan Kegiatan kepolisian Rutin yang ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polres Karawang, ujarnya.

Kapolres juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi aturan dan menghindari tindakan yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain.

"Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan kenyamanan, agar perayaan tahun baru dapat berjalan dengan damai," tambah Kapolres melalui Kasi humas.

Dengan dilaksanakannya Operasi Cipta Kondisi ini, diharapkan masyarakat dapat merayakan pergantian tahun dengan penuh sukacita dan tetap dalam keadaan aman, nyaman, serta terkendali. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain